
La Mancha reitera la caducidad del Trasvase 

 

REDACCIÓN El vicepresidente primero de Castilla-La 

Mancha, Fernando Lamata, dijo ayer que, «se pongan como se pongan», el trasvase del río Tajo al Segura «se 

va a terminar en 2015 por razones de justicia y de sentido común», según informó Efe.  

Lamata se pronunciaba así al ser preguntado por el acuerdo entre el presidente murciano, Ramón Luis 

Valcárcel, y el secretario regional de los socialistas de esa región, Pedro Saura, para defender conjuntamente 

el trasvase Tajo-Segura.  

Fernando Lamata consideró inviable el mantenimiento del trasvase, pues la cuenca cedente tiene prioridad 

sobre la receptora, y existen, además, directivas europeas que obligan a respetar el medio ambiente.  

Afirmó que «el trasvase cada día que dura es un atentado ecológico» y convierte al Tajo «en un río moribundo 

a su paso por Toledo».  

Consideró que hay que duplicar o triplicar el caudal ecológico para que el Tajo «siga siendo un río vivo» y 

señaló que Murcia no puede pretender obtener del Tajo el agua que necesita para mantener sus 

producciones, sino que tendrá que buscarla en el mar.  

Lamata indicó que si el coste del agua desalada no permite ser competitivos, tendrán que buscar alternativas 

a su actual modelo económico. «Seguir insistiendo» en el mantenimiento del trasvase «es hacer perder el 

tiempo a los agricultores». 
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